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 以下は議論になった主な議案です。３年にわたるコロナ禍、市民

の暮らしと地域経済は本当に大変です。それだけに市予算の暮ら

しを守る予算になっているのかが問われました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
２月議会報告は引き続き、やす民報でお知らせします 

定例議会に市長及び議員から４５案件が提案されました。

日本共産党は５案件に反対、４０案件に賛成しました。 

新年度予算を審議する２月定例議会は２４日閉会

しました。日本共産党は、議案質疑や一般質問で市

民の暮らしと地域経済守る市政と予算を求めました。 
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➀＝日本共産党市議団  ➁＝暮らしと自治を考える会  ➂＝民主やす 提案・可否 ➀ ➁ ➂ 公明党 新誠会 創政会 
 
一般会計予算  

 「行財政改革」で負担強化とサービス切り捨て、市民サービスセンターを廃止。新病

院や野洲駅南口整備では市民や医師会などの提言も受け入れずに推進 
 

市 長 可 ● 〇 〇 〇 〇 ● ● ● ● 〇 〇 

 

〇 〇 〇 〇 〇 〇 

  
国民健康保険会計予算  
県下１９市町で６番目に高い国保税。所得に関係なく課税される均等割は２万６９０

０円で県下で最も高い額。引き下げ可能であるにもかかわらず高い国保税のまま 
 

市 長 可 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

  
介護保険会計予算   
野洲市の介護保険料は県下市町でも高く、また、特別養護老人ホームの待機者は

延べで１０００人を超えている。「保険あって、介護なし」になりかねない 
 

市 長 可 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

 
後期高齢者医療保険会計予算 
７５歳以上を国民健康保険から切り離し別建ての保険制度。２年毎の保険料改定で

は値上げが繰り返され、保険料の滞納者も。差別医療の保険制度は廃止すべき 
 

市 長 可 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

 

 

 

修正案 

１９７億円削除 
 

新誠会 否 〇 ● ● ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● 

 

原 案 
 

市 長 可 ● 〇 〇 〇 〇 ● ● ● ● 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

市道路線（六反田線）の認定  ※開発により帰属を受けた公衆道路を認定 市 長 可 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● 

精神障害者に対する医療費助成制度の改善を求める請願 市 民 可 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

深刻な少子化に対し実効性のある総合的対策を求める意見書 新誠会 否 〇 〇 ● ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● 

     

 

議 
 

長 

病院事業会計予算 

設計から建築まで一括発注予算（９７億５２００万円）が計上されまし

た。しかし、守山野洲医師会の記者会見で、地盤問題の「立地検証」

の根幹にかかわる問題が明らかに。このまま事業を進めていいのか検

証が必要であるなど、９７億円の予算を削除する修正案が提案される 

 

市長及び議員から４５案件の提案がされました。 

共産党市議団は４０議案に賛成、５議案に反対しました 


